

Mieux vieillir chez soi

LOGEMENTS ADAPTÉS // Pour accompagner le vieillissement de la population et l'augmentation du nombre de seniors, le Conseil communal a décidé en septembre dernier de soutenir le projet « Vieillir chez soi » de Pro Senectute Vaud à Gland. La première phase de sondage de la population concernée a été lancée.

Projet pilote et innovant, « Vieillir chez soi » a pour objectif de faciliter le maintien à domicile des Gandoises et des Gandois en adaptant les logements individuels et en favorisant les liens sociaux, le vivre ensemble comme la vie de quartier de nos aînés. Il comporte ainsi trois axes: l'adaptation architecturale des logements, le

renforcement des solidarités de proximité, et la mise en place de visites préventives à domicile par une ou un référent social itinérant.

Pour faire suite à son acceptation par le Conseil communal le 1er septembre dernier, le projet a récemment entamé sa première phase: les locataires des premiers immeubles sélectionnés, propriétés des Retraites Populaires, ont reçu un courrier les invitant à répondre à un questionnaire sur leurs conditions d'habitation et à participer à

un moment d'échanges sur le projet et ses différentes étapes. Dans un deuxième temps, les autres locataires des immeubles appartenant aux Retraites populaires seront approchés pour sonder leur intérêt à intégrer la démarche. Nous encourageons vivement les personnes concernées à prendre part à la démarche, qui sera également l'occasion d'exprimer leurs propres envies et besoins pour favoriser le maintien à domicile et mieux vieillir chez elles!



Service de la culture et des affaires sociales - logement@gland.ch ou 022 354 04 70